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【受講生ふりかえりより】

●片桐委員長の挨拶がとても良く、アカデミーの内容が良く伝わっ

て来た。

●スライドショーの内容が濃くて、分かり易かった。展示作品も素

晴らしく1日だけの展示では勿体ないと思った。

●どの学科も一生懸命に取組んでいる活動の様子が見られて大

変良かったです。ワークショップでは六つ目編みの体験ができて楽

しかった。アカデミーに入って本当に良かったなと思います。

●各学科での1年の学びが分かり易く発表されて、興味を引いた。

ワークショップも工夫されており、体験しやすかった。

令和6年度とよたシニアアカデミー通年コース

文化工芸学科 1･2月の講座風景

【受講生ふりかえりより】

●アカデミーも終盤に入り、1年間の活動をまと

めて発表する段階を迎えました。限られた時間

内で多くの人に良く理解してもらい、アカデミーの

輪を拡げる発表展の意義は大きいと思う。どの

グループも真剣に取組んでおり心強いです。

●皆で知恵を出し合って準備しました。活動発表

展を是非とも成功させたい。

●スライドショーの担当です。豊田の文化・伝統

に興味を持ってもらえるような発表をしたいと

思っています。

●発表展に向けて、どの班も一生懸命に取り組

み、協力し合うその姿がとても素晴らしいと思い

ました。

今年度の発表展は、従来の2日から1日に短縮されたため、会場やスケジュールが大

幅に変更されましたが、一年間の講座を紹介するスライドショーでは担当班ごとに工夫

して分かりやすい発表ができました。また、新しい取組みであるワークショップでは、

文化工芸学科の特徴である「竹工芸」「木版画」「陶芸」のコーナーを設け皆さんに

ものづくりの面白さを体験して頂くことができました。さすがです！

みんなで協力して作品を展示しました

活動発表展準備 １/8、29、2/7 活動発表展2/8（土）

委員長の挨拶からスタート！

会場は笑顔がいっぱい！
木版画作品 陶芸作品竹工芸作品

和装本作品

美術館へGO！のまとめ

観客の前で映える「字漉き作品」 名調子…こんな特技があったとは

竹工芸コーナー：六つ目編みを説明中 木版画コーナー：きれいに刷れました！嬉しいな～

陶芸コーナー：紙粘土で作品づくり


